

Canjean Soberanía Por un Portaaviones

SERA IMPONENTE EL HOMENAJE A EVA PERON

línea dura



ORGANO DEL MOVIMIENTO PERONISTA

Dirección MARIA GRANATA - Santa Fe 1183, 3er. piso Reg. Prop. Intelectual N° 580948

Año II - No. 28

BUENOS AIRES, 10 DE JULIO DE 1958

\$ 2.-

¿PORTAAVIONES O PORTAGOLPES?

No se adquiere un portaaviones; se busca un portagolpe. Y, como es natural, lo ofrece el Imperio Británico. Y como es natural, también, lo recibirán los gorilas. Porque el portaaviones — arma de la marina — sirve igualmente para el gorila navegante que el anfibio. No importa que un déficit astronómico

gravite sobre la Nación como secuela — y no la más importante — de ese Grupo de Ocupación que asesinó al pueblo, llenó las cárceles, insultó y degradó a la ciudadanía y fué finalmente expulsado del poder por la conciencia política del pueblo argentino y por la capacidad de renuncia del general Perón.

Los gorilas carecen de sensibilidad política y desconocen la virtud de la renuncia.

No se adquiere un portaaviones; se busca un portagolpe. Un portagolpe destinado a multiplicar la fuerza — que es el derecho de las bestias — de quienes a pretexto de democratizar adoptaron el lema que la letra con sangre entra; un portagolpe capaz de descargar sobre el pueblo inerte — como en aquel 16 de junio de vergüenza — la metralla adquirida con el sudor y el sacrificio del pueblo trabajador; un portagolpe que no está destinado a la defensa de nuestra soberanía, sino precisamente a servir a quienes, tradicionalmente, la amenazan y la socavan.

No se adquiere un portaaviones; se busca un portagolpe. Un portagolpe en que navegarán, mancomunados en la aventura antinacional y anti-popular, el comunismo civil, el gorilaje armado, la oligarquía entregadora, el

socialismo fusilador y el comunismo artero. Unidos como siempre para negar a la Nación sus derechos al desarrollo económico, la libertad política y el perfeccionamiento social.

No se adquiere un portaaviones; se busca un portagolpe. Un instrumento de acción para burlar, por la violencia, la voluntad inequívocamente expresada de más de cuatro millones de argentinos que manifestaron en las urnas su repudio a los "libertadores" liberticidas, a los "demócratas" del privilegio, a los "moralizadores" del contrabando, a los "justicieros" del cohecho político-social, a los "normalizadores" de los asaltos a los gremios, a los "austeros" del robo a los sindicatos y a la recua de aventureros amarillos y rojos que actuaron de chacales entre los despojos.

No se adquiere un portaaviones. Se recibe un portagolpe. ¿Lo ignora acaso el Poder Ejecutivo?

Del Comando Táctico Nacional

FRENTE a la anunciada adquisición de un portaaviones y considerando objetivamente la situación política, y la exaltación del uso de la fuerza que hace el Jefe del Liceo Naval, el desastroso estado económico-financiero del país, y el déficit de casi 30.000 millones denunciado por el Ministro de Hacienda, y la evidente maniobra forjada para retardar la normalización social — la actitud del grupo reaccionario de las Cámaras ante el proyecto de ley de las asociaciones profesionales, el Comando Táctico Nacional resuelve:

a) Declarar que ni política ni económica, ni socialmente está justificada la adquisición de la citada unidad, inútil para el país y sólo buena para armar a los enemigos del pueblo y del orden constitucional;

b) DENUNCIAR ante la ciudadanía esta nueva maniobra provocadora del maridaje oligárquico-imperialista, como parte integrante del plan de perturbación a que están entregadas las fuerzas de la anti-patria abatidas el 23 de febrero por el voto conciente de la ciudadanía;

c) ALERTAR al pueblo e incitarlo a expresar, por todos los medios legales, su repudio a la citada maniobra y a que se presente un nuevo contenido concreto, además de provocativo, es el de ofrecer bases materiales a

quienes sueñan con una nueva aventura contra el orden legal y los derechos de nacionales y populares.

d) EXIGIR del Gobierno Constitucional las más energéticas medidas para preservar la legalidad y dentro de ella cumplir los compromisos que asumió con el Pueblo que le dió su voto para terminar con la ignominia del Grupo de Ocupación y su apéndice constituyente.

Buenos Aires, 8 de julio de 1958.

COMANDO TACTICO NACIONAL

EN MEMORIA DE EVA PERON MARTIR Y A BANDERADA

EL Pueblo peronista rendirá su homenaje multitudinario a Eva Perón, en el sexto aniversario de su tránsito a la inmortalidad. Al dictado de la fervorosa voluntad de los hombres y mujeres del Movimiento, el Comando Táctico realizará el solemne acto de recordación el 26 de julio a las 19 horas, acto que consistirá en una concentración cívica frente al edificio de la Fundación, en Paseo Colón e Independencia, junto al Monumento al Trabajo, desde donde se escuchará la invocación a la Abanderada, en la voz de Perón.

El acto culminará con las ofrendas florales que se depositarán frente al edificio de la CGT, en cuyo recinto Eva Perón yaciera hasta que la Tiranía profanadora se cedió su cadáver. La Fundación que llevará su nombre y la Central Obrera están profundamente consubstan-

ciadas con su acción y su obra, y es allí donde el Peronismo en extraordinaria exaltación de la Abanderada, en la voz de Perón, se hará presente. El Comando Táctico exhorta a los hombres y mujeres del Movimiento a realizar actos religiosos, en todo el país, en memoria de quien ofrendara vida por la causa del Pueblo. En la sede del Comando Táctico, Azucénaga 980, la Comisión de Homenaje a Eva Perón atenderá permanente-

mente toda consulta o sugerencia. El gran acto cívico que congregará a todos los Peronistas de Buenos Aires y del Gran Buenos Aires, será el único acto oficial del Movimiento Concentraciones cívicas y oficios religiosos en memoria de Eva Perón, multiplicarán a lo largo y a lo ancho de la Patria, el fervoroso homenaje a nuestra Mártir y Abanderada para siempre viva en el corazón del Pueblo.

Hay 30.000 Millones de Déficit Pero se Compra un Portaaviones

En el Mensaje que dirigió a la Nación el 10. de Mayo, el Presidente de la República trazó un cuadro de ruina económica, desolación financiera y liquidación industrial que puso al pueblo los pelos de punta al advertir la magnitud del daño causado por la Dictadura... PERO SE COMPRA UN PORTAAVIONES!

Desde entonces, se pide al Pueblo toda clase de sacrificios para que logre el país, a golpes de trabajo, superar el estado de indigencia a que lo condujo la aventura setembrina de 1955... PERO SE COMPRA UN PORTAAVIONES!

Se quiere imponer a la Nación en su conjunto — y es moral que se haga — una política de austeridad que sirva de basamento para que la Patria, empobrecida y económicamente desarmada, recupere el bienestar que caracterizó la década que va desde 1945 a 1955... PERO SE COMPRA UN PORTAAVIONES!

Se buscan desesperadamente dólares en el exterior para financiar las necesidades energéticas de la República, propender a su autoabastecimiento petrolífero y retomar la senda de independencia y autodeterminación truncada en setiembre del año fatídico... PERO SE COMPRA UN PORTAAVIONES!

Se anuncia que sobre las espaldas de los trabajadores argentinos gravita un déficit de casi 30.000 millones de pesos y que las posibilidades de cubrir ese déficit sin llegar a la vergüenza de la cesación de pagos permanece en el mundo de las nebulosas... PERO SE COMPRA UN PORTAAVIONES!

Dos años y medio de despilfarros, negociados, contrabandos, saqueo de las arcas públicas y gremiales han dejado al país inerte económicamente. El Estado ni hace referencias a la indemnización que es imprescindible ofrecer a las organizaciones avasalladas y depredadas por los interventores... PERO SE COMPRA UN PORTAAVIONES!

Nuestras industrias carecen de máquinas y de utillaje; faltan materias primas para mantener en plena ocupación al pueblo; el campo languidece por carencia de mecanización; los ferrocarriles andan a la bartola por falta de material; se pierde en Campo Durán un millón de metros cúbicos de gas por falta de un gasoducto... PERO SE COMPRA UN PORTAAVIONES!

Se ha cerrado la importación por falta de divisas, ya que la dictadura, amén de comprometer el crédito nacional en el exterior, no dejó una libra partida por la mitad ni un dólar en los depósitos del Banco Central, nuevamente "internacionalizado"... PERO SE COMPRA UN PORTAAVIONES!

Por la indigencia económica y financiera a que la dictadura redujo al Estado, se mantiene la injusticia de millares y millares de cesantías — inclusive en las fuerzas armadas — producidas por causas meramente políticas y por el espíritu de venganza de los vencedores... PERO SE COMPRA UN PORTAAVIONES!

Se habla de pacificación, de estado de derecho, de democracia popular, de liquidación de privilegios, de repudio a la fuerza que es la razón de las bestias, de desarme espiritual y material de las fuerzas que se enfrentan en el seno de la patria, una para reiterar su voluntad de independencia, justicia y soberanía mediante la construcción pacífica, otra para expresar su rencor a todo lo nacional y popular y su amor a la violencia por cuenta y orden de la antipatria... PERO SE COMPRA UN PORTAAVIONES!

DE PERON AL PUEBLO

COMANDO SUPERIOR PERONISTA
COMUNICADO

Con la formación de los Comandos Tácticos provinciales se inicia la etapa de organización del Movimiento Peronista en estructuras orgánicas y aptas para cumplir los objetivos fijados por nuestra doctrina.

Durante treinta y dos meses, el Movimiento enfrentó a la tiranía operando exclusivamente por medio de comandos clandestinos que, a pesar de la persecución despiadada, cumplieron heroicamente las directivas emanadas del Comando Superior. A fines de 1957 se creó el Comando Táctico Nacional, organismo que representa en el país al Comando Superior (Comando Estratégico) y tiene por misión difundir y cumplir sus directivas y coordinar la acción del Movimiento en todo el territorio. Se puso término así a la confusión sembrada por sectores interesados en anarquizar al Peronismo o en desviarlo de sus objetivos mediante la invocación de consignas y directivas fraguadas.

Las actuales condiciones permiten encarar la tarea de reorganización, cumpliendo las etapas que culminarán con una amplia consulta a la base a fin de que ésta se expida libremente a los hombres y mujeres que han de desempeñar las funciones dirigentes. Con tal motivo, el Comando Superior considera conveniente fijar claramente algunos puntos esenciales que aseguren la buena marcha del proceso que ahora comienza, y para el cual se requiere la cooperación de toda la masa peronista.

- 1o.) No existen en el país otras autoridades partidarias que el Comando Táctico Nacional y los Comandos provinciales. Cualquiera que invoque representación o títulos personales, misiones o directivas del Comando Superior o del general Perón, debe ser denunciado como enemigo de la unidad del Movimiento, lo mismo que quienes intenten hacer valer posiciones detentadas con anterioridad a septiembre de 1955.
- 2o.) El Comando Táctico Nacional y los Comandos Tácticos provinciales son organismos provisionales, cuyas funciones terminarán cuando se elijan, por el voto de los afiliados, las autoridades definitivas. Deben encuadrar su acción en las directivas emanadas de este Comando Superior y asegurar la corrección e imparcialidad de la afiliación partidaria y de la elección posterior.
- 3o.) Cualquier integrante del Comando Táctico Nacional o de los Comandos provinciales que haga gravitar su condición de tal para interferir el libre pronunciamiento de la masa peronista está contraviniendo disposiciones expresas del Comando Superior y se hará pasible de las sanciones correspondientes.

Ciudad Trujillo, 2 de julio de 1958.

JUAN PERON
JOHN COOKE

EXIGIMOS LA DEVOLUCION DEL CADAVER DE EVA PERON

Con José María Rosa en Buenos Aires

De facciones abocetadas, rotundas, con el acento propio de un hombre dueño de su destino, aparece ante nosotros José María Rosa, el gran historiador argentino. Es tremenda su hombría, desbordante su vitalidad, en la que sobresale, como rasgo espontáneo, la amistad entendida sin dobleces, sin pruritos formales, "Pepe" obliga a sus interlocutores a definirse, a tomar posición, a entrar en la lid. Hay en él esa pasión por lo nacional, signo definitorio de toda su obra.



José María Rosa hace declaraciones para "LINEA DURA"

Advierte: ante su vitalidad, en la que —Yo era uno de tantos entre millones de soldados anónimos que debimos sortear las vicisitudes llevando como único equipaje nuestro coraje cívico.

—Hasta ahora el Peronismo conjuga el diálogo permanente que Perón y el Pueblo mantienen; de ahora en adelante habrá que convertir ese diálogo en monólogo. Es decir, el Movimiento deberá traducir fielmente, sin obsecuencias ni traiciones, el espíritu de Perón, para lo cual no cabe sino refugiarse en las organizaciones de base, representativas del país real.

Como en un film desfilan la cabalgata de estos tres años que tardarán en pasar si es que pasan. Se agolpan en la retina los recuerdos y atropellan al salir con el ímpetu escudaloso del río que se sale de madre. Para septiembre de 1955 hizo su presentación en el local de la calle Charcas. Ya sin solución de continuidad, el 21 de octubre, a las 9 de la noche un pequeño respiro, tras la detención de Cooke, refugiado en su domicilio particular de la calle Cangallo. Estamos en plena era liberticida, con epígonos que se llaman "Gandhi", "Messina", "Molinari", "Carozo". Algunos ostentan grado de nuestra Marina de Guerra, pero todos actúan como tales. El 22 de octubre a las 5 de la mañana nuevo despliegue de armas pesadas y livianas. Rosa se despierta muy dueño de sus nervios: luego pasa a un calabozo, con centinela a la vista, rigurosamente incomunicado. Cinco, cuarenta, setenta y cuatro días. Al final despierta en la cárcel de Las Heras. Para obtener una libertad precaria ha debido intervenir el juez Arturo Lloza, que amenaza con dillanar la penitenciaría si no se tramita el "habeas corpus". Lloza se juega la vida y la pierde. Durante mayo y junio se vive a salto de mata. El 9 de junio lo sorprende en Entre Ríos. El Grupo de Ocupación ahoga en sangre la patriada de Valle, y Rosa tiene que abandonar el país cuando las posibilidades de acción se reducen a cero. En la Banda Oriental encuentra amparo en la casa de Luis Alberto de Herrera, a quien le une una labor solidaria, mancomunada, de carácter histórico. Rosa desempeña su pluma y escribe un folleto clandestino, que circulará profusamente: "Horas de terror", que equivale a la radiografía del Poder oligárquico. Aprovecha la coyuntura para desentrañar en los Archivos de Montevideo y de Río de Janeiro los fundamentos de su obra capital, las raíces de una gran conjura del siglo pasado, de la que es cifra y síntesis el título: "La caída de Rosas".

Un nuevo salto, océano por medio, y se instala en Madrid, invitado por el Instituto de Estudios Políticos. La actividad es múltiple, varia, fecunda. Le han precedido Cavagna Martínez, Oliva, José León Suárez, Anglada, Díaz, Federico Cooke. Un equipo homogéneo, templado, con fuerte vocación de lucha. Mantienen correspondencias desde lugares diversos y alejados entre sí: desde La Paz se comunican con García Della Costa; desde Nueva York con el Dr. Paz; desde Alemania vienen los envíos de Carlitos Help. Una vasta red que abarca ambos hemisferios centraliza en Madrid informaciones que el Conductor examinará nuevamente en forma circunstanciada y panorámica.

Rosa alterna la labor periodística en "Pueblo", con las conferencias que programa la "Casa de América" y monografías de fuste como la intitulada: "Del municipio español a la provincia argentina". Vuelve Rosa a los temas de su vocación: la cátedra universitaria. En España ha dictado clases en Santander y en Madrid. Le manifiesto que en nuestro país más de 4.000 profesores universitarios continúan esperando que se repare el despojo de que fueron objeto, dado que es imposible que subsista un estado de cosas que Bielsa califica de "mediocre y antinacional". Rosa nos confía sus primeras impresiones del retorno: "Se nota que el país ha sufrido. Noto aún las huellas de su calvario. Pero permanece de pie, en actitud de vigilante espera. No veo ningún peligro de desunión dentro del Peronismo, puesto que su jefatura política señala un sentido unitivo que ni el más recalcitrante de sus enemigos se atrevería a negar". En otro pasaje manifiesta: "la última

lección que nos dió Perón habla de la serenidad y de la ponderación con que observa el desarrollo de los sucesos argentinos. Siempre ha tenido la virtud de adelantarse a los acontecimientos; ahora su previsión le permite adivinar el curso de los acontecimientos y delinearlos con virtud casi profética.

La anécdota final. Viaja rumbo a Oviedo. El chófer, un asturiano corpulento y nervioso, le habla con verdadera unión de una doctrina plasmada en hechos, hacia la cual convergen los corazones de las masas sufridas. Se indigna su interlocutor cuando trae a colación la suerte y los riesgos que ha debido sortear el hombre que ha conducido a su patria hasta ciémas anteriormente desconocidas. Rosa lo interrumpe: "Escribiré al General hablándole de Ud., dándole una síntesis de lo que me expresa, y que traduce el afecto que los humildes sienten por Perón. Deme Ud. su nombre y dirección". El interrogado respondió de limpio de intención: "Me llamo Ricardo Balbín".

LA ECONOMIA ESTA POR EL SUELO. — A partir de 1955 parece que el viento en contra ha barrido la república. Por si no hubiera bastado la información presidencial sobre el tema económico, ahora el Ministro del ramo nos asegura que el déficit nacional es catastrófico. De su informe radial resulta que para esta fecha, 1958, el balance de pagos arroja una pérdida de 270 millones de dólares. Y eso que se cerró la importación. Quedaron aún compromisos anteriores por valor de 267 millones de pesos. Hasta ahora hemos gastado 183 millones de dólares para petróleo y 50 millones para productos esenciales a la vida nacional. El monto total para las obligaciones de 1958 asciende a 640 millones, y los recursos provenientes del mercado oficial de cambios, de reservas en oro y otros renglones ajenos a la importación alcanzan a 570 millones de Dls. En el supuesto de agotarse el oro y las divisas y el país estuviera prácticamente en quiebra, se debería aún 75 millones. Los acreedores que más exijan el remate de los bienes de la república, téngase en cuenta que las importaciones para siderurgia y combustibles como carbón y petróleo suman el 60 por ciento de las importaciones.

Nosotros preguntamos, sin ánimo de ser contrarios, cómo se va a equilibrar esta balanza. Cerradas las importaciones nacional al país, y los afectados quizá tampoco compren nada. Se producirá una especie de recelo en el exterior que inclinará, según nuestro criterio, negativamente en la economía nacional. El presidente y sus asesores anuncian soluciones que todavía no han salido a la publicidad. Es importante que sepamos pronto, pues los hechos se van encadenando y no en favor de la política oficial. No queremos preluar y no es, teniendo en cuenta la delicada situación política-financiera del Estado, esperaremos los acontecimientos, pues no está en nuestras manos poder tomar otra actitud.

OTRAS CIFRAS PARA EL CONGRESO. — La Zaranda no se libera de la cuestión de fondo. Y nos revela otras proyecciones de la cuestión económica. Nosotros, los de LINEA DURA, no nos damos importancia en esto de datos estadísticos, pues sabemos que algunos ministros se hacen confeccionar estadísticas a gusto del Presidente y con el objeto de conformar a la opinión pública, aun que la realidad sea otra. Así se confunde al Jefe del Estado y no se busca a tiempo los remedios heroicos del caso. El Congreso debe saber sin duda, según lo revela la zaranda, que están doscientos millones de reserva en el Tesoro para atender cuatrocientos millones de permisos otorgados a la importación antes de febrero y des-

LEY TRAMPA

Permanecen sin modificación alguna los accesos de la ley de amnistía, por lo cual el indulto concedido al personal militar comprometido en el Movimiento del 9 de Junio los mantiene en su situación de dados de baja por rebelión. Pero si la ley hubiera sido sancionada ampliamente —y no como ley-trampa— a los oficiales amnistiados les hubiera correspondido la devolución del grado.

Debe ser Entregado al Pueblo sin Afrentosas Dilaciones

EL Pueblo exige la inmediata devolución del cadáver de Eva Perón, secuestrado de su templete de la CGT al dictado del odio profanador de la Tiranía. Hasta allí llegó la condición miserable de quienes todo lo avasallaron, de quienes no se detuvieron ante la muerte, por odio y por miedo. Derrotado el gobierno de la usurpación, el acto incalificable continúa sin reparación alguna. Los venerados restos mortales no han sido restituidos a sus destinatarios; siguen en poder de los enemigos del Pueblo y aún cuando ello configure una tremenda profanación, un saqueo sin precedentes, el gobierno no ha dado

su respuesta a la exigencia de todos los trabajadores del país a quienes legítimamente corresponde la custodia del cadáver, así dispuesto por Eva Perón en vísperas de su muerte.

Esto demuestra hasta dónde es precario y parcial el estado de derecho que nos rige. Está vigente aún, en los hechos, la ley infame de la Tiranía; se mantienen, en toda su crudeza, las pruebas del odio al Pueblo. Se habló sobradamente de reparaciones y actos de justicia, de restituciones de derechos, de pacificación. Pero se eluden o se postergan peligrosamente las formas de ejecución de esa justicia pre-

gonada. ¿Qué es lo que impide que el cadáver de Eva Perón sea devuelto al Pueblo?

¿Qué es lo que retarda el cumplimiento de la voluntad de los hombres y mujeres que forman en las filas de los humildes, de los trabajadores? Se le desconoce al Pueblo el derecho sagrado de verlo a su Muerta, de ofrendarla a su devoción, pese a que ha sido unánime su exigencia, su conminación a que los vejámenes y profanaciones de la Tiranía fueran reparados por el gobierno. Desde el 10 de Mayo han transcurrido setenta días; sin embargo, pese a las promesas que involucran el reconocimiento de derechos conculcados por la antipatria, el pueblo continúa sintiéndose se desposeído. Le han arrebatado el estado de justicia, la paz, las conquistas sociales; lo han despojado de bienes materiales, de fuentes de trabajo; también el cadáver de su Abanderada le ha sido arrebatado por sus encarnizados enemigos. En nombre de un derecho humano, sagrado, en nombre de una reivindicación imposterable, el cuerpo yacente de Eva Perón debe volver a los trabajadores, sin dilaciones. ¡o se afrenta impunemente

DECLARACIONES DEL GENERAL PERON

A requerimiento de la UPI, el general Perón respondió a las declaraciones del mayor Pablo Vicente, en las que hacía duras apreciaciones contra dirigentes peronistas, que las mismas "carecen de importancia porque Vicente no tiene significación política".

Agregó que Vicente nunca fué su allegado por otro motivo que no fuera la ayuda económica que le proporcionaba y que alguna vez lo utilizó para difundir sus directivas. "Cuando Vicente pasó a ser empleado de Jorge Antonio, en Caracas, perdí contacto con él", agregó.

Haciendo mención concreta del periódico "Rebelión" de Buenos Aires, que reprodujo otras declaraciones del mismo tenor que las que habían sido difundidas por la UPI, Perón dijo que "el caso de "Rebelión" pone en evidencia como en nombre del peronismo se puede realizar una meditada labor de segregación y hostilidad partidaria que perjudica exclu-

sivamente al Movimiento Peronista. No obstante, la masa está demasiado politizada como para que pueda ser sorprendida por los provocadores".

El general Perón ha reactivado considerablemente su trabajo personal en relación con el problema argentino, como lo demuestra la abultada correspondencia y los numerosos borradores que están junto a su máquina de escribir. Dos carpetas, entre esos papeles tienen títulos sugestivos: una es azul, y dice en la tapa: "Informaciones". La otra es rosa y lleva esta advertencia: "Directivas". En ambos casos los títulos han sido escritos en tinta, manuscritos por el propio Perón.

A otra pregunta el general Perón volvió a responder que regresaría a la Argentina "en el momento que yo crea oportuno". El rumor creciente en estos días es que Perón —que ha quedado solo con Américo Barrios— estaría preparando su regreso para muy pronto.

UN EJEMPLO

Señalamos un hecho que revela el espíritu de solidaridad que vuelve inderogable la unidad peronista: la Comisión Provisoria de Villa Domingo Faustino Sarmiento hace llegar al pequeño Carlos Alberto Alvear, hijo del valiente compañero Osvaldo Alvear, asesinado por la Tiranía, la contribución de \$ 3.000, dando con este acto un ejemplo que nuestro Movimiento destaca como corporación de la doctrina de amor y solidaridad que el Peronismo infundiera al Pueblo.

EL CONGRESO en la Zaranda

Pues de esta fecha. El Congreso debe saber que se necesitan más de quinientos millones para solventar las necesidades de la industria del acero. ¿Lo sabe el Congreso?

EL PRESUPUESTO Y SUS LABERINTOS. — Andar por allí con equilibrio es difícil. El Ministro de Economía hablo por radio el miércoles 2 del corriente, y divulgó la magnitud del déficit, con sus diversos rubros. Dijo el Dr. del Carril que un Decreto-Ley del Gobierno de facto había estimado el cálculo de presupuesto para el período 1957-58 en 43.937 millones. Pero el lunes provisorio agregó nuevos gastos por valor de 14.543 millones. Las necesidades emergentes a posteriori, hasta el 30 de abril del 58, sumaron todavía 15.800 millones. Total de las erogaciones por diferentes inversiones: 74.330 millones. Por otra parte hay que sumar las obligaciones emergentes de los déficits provinciales los aumentos de las retribuciones a los empleados de la administración pública y otros reajustes. En resumen, informó el Sr. del Carril que las necesidades totales del presupuesto nacional alcanzan a 83.316 millones. Los recursos totales alcanzan a 47.799 millones y por lo tanto el actual ejercicio financiero se cerrará con un déficit de 35.517 millones de pesos. Cifra que será a su vez modificada por la marcha de los compromisos y compromisos económicos de todo orden que sobopara el país. El Congreso deberá tratar este laberinto financiero, cuando el Poder Ejecutivo envíe a las Cámaras los proyectos de Ley correspondientes. Entretanto, nosotros, los de LINEA DURA, nos vamos a bajar hasta donde sea necesario. De todas formas no hay que asustarse porque si bien no podremos echar la casa por la ventana no será tan calvo como para que se le vean los pelos. Manos a la obra que perdiendo tiempo no se gana dinero y no hay pan sin afán. Y por esta semana basta de este poncho del "déficit" se nos vengán con el cuchillo de algún acomodo "made in England". Y ya se nos vengán...

ALGO PARA RECORDAR. — El señor Rabanal, frustrado intendente de Balbín, quiere hacer con la C.G.T. lo mismo que están haciendo con la C.G.E. A ésta, entre Ghilardi y Zavala Ortiz, le han fabricado frente una Asociación de Empresarios Libres, compuesta por las agrupaciones tradicionales, que usufructuaron a su antojo la posición económica del país. Y que ahora con el crecimiento de la industrialización ven desaparecer sus antiguos privilegios de patrones de estancia. Ambos políticos derrotados tratan de capitalizar votos y pesos a su favor. Con la C.G.T. se quiere hacer lo mismo: dividirla para tener una manija política-gremial con la cual jugar ciertas cartas electorales. Son los eternos electoristas, que han hecho de este instrumento un fin y a la patria un medio, para alcanzar posiciones.

Uno de los propagandistas de esta segregación es el señor Rabanal-intendente frustrado, que antes de las elecciones de febrero ya tenía preparado su elenco municipal y le fué como a los futbolistas. ¿Quién es Rabanal-Fu? Es un "dirigente" de la Primera Sección electoral de la Capital. Se incubó bajo el ala de Arbeleche, y cuando pudo se creyó con derecho a traicionarlo y jugar políticamente en contra. En sus primeros tiempos, se quiso ganar la buena voluntad de los vecinos y mandó dibular por un constructor del barrio, cerca de Avenida

Cruz, un plano sobre urbanización de un buen vecino. Solamente quería prevalecer sobre don Anibal, que lo había apadrinado. Es el mismo que anduvo coqueteando con el peronismo sin dón de la Av. Gral. Roca. Anduvo con su proyectó por todas partes y consiguió aparecer como un buen vecino. Solamente quería prevalecer sobre don Anibal, que lo había apadrinado. Es el mismo que anduvo coqueteando con el peronismo sin dón de la Av. Gral. Roca. Anduvo con su proyectó por todas partes y consiguió aparecer como un buen vecino.



Rabanal

resultado. El que creó un partido fantasma y con el cual apoyó a Balbín. Realizó para ello un acto público en la calle Castro Barros y con unos rejuntings hizo aplaudir al "pico de oro", para que éste creyera en su arrastre y lo nombrara jefe político de la capital. De ahí la intendencia frustrada. Si viviera Arbeleche, su protector, sonreiría despectivamente. Perón hizo mucho más. Lo ignoró, los obreros ni que hablar, por eso ahora este hombre angustia que se desliza en el barro de la política menuda se opone a una Central Obrera Unica. Dice que es una amenaza de corporativismo, un "gamen" ha dicho. En cambio le gustaría, una C. G. T. donde nadie pudiera afilarse. Así sería para este bicho raro, "libre". Y podría manejarse como en un comité y rejunting gremios para su pecullo como si fueran puntos. Este es Rabanal secretario de la dirección de la UCR del pueblo inglés. A buen entendedor pocas palabras.

YRIGOYEN Y PERONISMO. Bien está el homenaje al Viejo, llevado a cabo por el único político gubernamental, después de 25 años de su muerte. Pero a no pasarse a la otra alforja. El diputado Barrios, de Santiago del Estero, aprovechó la ocasión para dejarse oír a un paso de nosotros. ¿Qué dijo? Simplemente un discurso gorila. No era necesario venirle desde Santiago del Estero para

eso. ¿Pero qué dijo este representante del Pueblo anglogolosa? Calificó al peronismo de "nefasta y nefanda dictadura". Y agregó en nombre de Yrigoyen: que iba a impedir su retorno al poder.

Señor Barrios, sepa una cosa: dos cosas: 1º) El Justicialismo de Perón no a volver por voluntad del Pueblo. 2º) La sinca dictadura "nefasta y nefanda" que existió en nuestro país fue la de 1955-58 y es de donustedá proviene. No añoramos a tornar "con maicita" sino por la voluntad soberana de los ciudadanos y los campesinos, para dar término a la recuperación nacional e implantar económicamente la independencia económica, la soberanía política y la justicia social. Ten cuidado de no escudarse en memoria de Yrigoyen para evocarse a sabiendas. ¡Cuidado con nosotros!

Se habló mucho de un radicalismo. Se dice otro tanto de formar un frente nacional antiperonista para evitar la sinca. "La Prensa" en uno de sus editoriales: "Naufragio en un mar de millones de pesos". Y eso hay que evitar. ¿Cómo hacer? El profesor Iñáñez (de Monjardín) por didura presidente de la Cámara de Diputados de la Nación, duvo de Pompeya a Chacabuco tratando de formar un frente antiperonista. ¿Antiperonista? —contubernio— antiperonista con la inclusión de los dos radicalismos, los conservadores democristianos y hasta algún neoperonista. Hasta ahí hizo sapo, Pero Y después Cuando las próximas elecciones obliguen, ¿dejarán de pose de acuerdo? Si "Monjardín" intelectual es un lit de bolsillo, "como" diputado ¿será un político de falto ra?

El Warrior es un lindo jefe, no es cierto señor. Patrón Paplacita, está cóto? ¿Y el contralmirante vez? ¿No dice el Ministro Economía que estamos etis? Nos olvidábamos de los promisos contraídos y de continuidad jurídica y de todo esto ya va apareciendo cuchillo de que hablabamos. ¿Qué opina el Con? ¿El diputado Barrios creía que nosotros vamos a tornar al gobierno "concia"? ¿No habrá querido con nuestras milicias o nas? Hasta la próxima peso a la amenaza del aviones se proveerá.

Comunicado del Comité Nacional Revisionista Universitario

EL Comité Nacional Revisionista Universitario integrado por los Comités de Acción Pro-Revisionista Universitaria de Buenos Aires, Córdoba, Tucumán, el Litoral, La Plata, Nordeste, del Sur y Cuyo, y en representación de todos los profesores separados u obligados a renunciar de las universidades nacionales por el último Gobierno "de facto", comunica:

Ha llegado a conocimiento de este Comité que varias Facultades del país tienen el propósito de reincorporar a un reducido número de profesores que fueron despojados de sus cátedras a partir del movimiento militar del 16 de setiembre de 1955.

También se sabe que a los elegidos se ofrecerá reincorporarse como profesores adjuntos aún cuando en aquella época hubieran ocupado la cátedra titular.

Esta maniobra de las actuales autoridades universitarias —herederas de la arbitrariedad, la violencia y el despojo que hemos denunciado antes de ahora— tiende a cubrir con un manto de olvido tales hechos vergonzosos ocurridos en este encumbrado sector de la vida nacional, aparentando, mediante una especie de reconstrucción de oficio, reparar medidas que no tienen la más remota justificación ni en la ley ni en elementales normas de convivencia humana.

Por la parcialidad y limitado alcance de esas reincorporaciones, y por la forma peyorativa que exhiben, no pueden decorosamente ser admitidas por los profesores separados desde aquellos entonces de sus cátedras.

Por lo tanto, este Comité cumple en advertir a quienes puedan ser llamados para ofrecerse esas menguadas y ofensivas reparaciones, que deben rechazar de plano dicho ofrecimiento so pena de caer en una burda trampa, que tiene fines tan despreciables como los de avalar, con recomendaciones retaceadas, la situación calamitosa de esta Universidad que hemos denunciado al Poder Ejecutivo y a la Nación entera; y además, la de defecionar ante sus colegas de la posición de dignidad que han asumido ante todos aquellos hechos repudiables, que no tiende a la reducida reconquista de un cargo, sino a la defensa de la cultura del país.

ESCRIBE JOHN W. COOKE

El Pueblo Está Dispuesto a Enfrentar Tanto Acciones Cruentas Como Guerras Psicológicas

NO incurriré en la puerilidad de entrar en razonamientos de tipo técnico-militar para demostrar que la compra de un portaaviones, en las actuales circunstancias, constituye una medida no apoyada en razones estratégicas. Eso lo sabemos todos, e inclusive debe ser verdad indudable para los que cursan cualquiera de los institutos de enseñanza de las Fuerzas Armadas, a pesar del tiempo que distraen en desentrañar tecnologías democráticas y en planear la persecución al pueblo "totalitario". Tampoco interesa al Sr. Presidente de la República suponer la operación o si se le enteró del hecho consumado, asunto cuyas implicancias no subestimo pero que cede en importancia a otros planteos más fundamentales. Por encima de su eficacia mortífera como arma de guerra, el "Warrior" es un instrumento formidable de guerra psicológica. Y el pueblo está dispuesto a enfrentar tanto acciones cruentas como guerras psicológicas.

La noticia de la compra se dió en momentos en que la presión gorila se hace sentir con la mayor virulencia: la provocación está a dargo de los médicos, de los grupos que protestan porque una parte mínima de los tantos verdugos toados de la Tiranía, ha sido privada del acuerdo, de los comandos civiles que anuncian el golpe inminente de los partidos cipayos que agitan el fantasma del "retorno totalitario". ¿Quién aprovechará el impacto que ha producido la operación? Tal vez los gorilas, si el propósito fue aprovechar la conmoción proveniente del repudio a la compra o demostrar que el Dr. Frondizi solamente ha tomado los atributos

formales del Gobierno pero no el poder. Tal vez el propio Dr. Frondizi, que ahora podrá capitalizar la reacción del Ejército y la Aeronáutica ante un nuevo hecho en la larga serie de medidas tendientes a alterar, en beneficio de la Marina, el equilibrio de la potencialidad militar.

Detrás de todo esto hay, también, una lucha sorda entre las fuerzas económicas. La Marina es, desde un punto de vista, una base de operaciones de la oligarquía vinculada al comercio de exportación, mientras las otras dos armas tienen su suerte ligada al proceso industrial argentino. Por eso pensamos que este episodio justifica ampliamente el revuelo que levantó su anuncio sorpresivo.

El pueblo sigue atentamente los sucesos que se desarrollan en esta lucha hegemónica, en la que no participa y de la cual será víctima elegida. Porque no ignora que del Warrior es muy difícil que partan aviones en defensa de la soberanía argentina, pero es muy probable que partan aviones para masacrar a trabajadores indefensos. Muy probable. Porque se ha enterado que las normas y procedimientos contables no rigen para la Marina, que tiene "sus divisas" y dispone de ellas a su antojo. Porque ve que la "continuidad jurídica" sirve para convalidar los latrocinios y atropellos de la Tiranía, pero no para defender los derechos de los ciudadanos. Porque la Nación no puede arbitrar las soluciones para que los obreros cobren el magro 60 olo de aumento a sus salarios, pero la Marina cuenta con recursos para invertir en los aparatos de guerra que luego aca-

llarán sus legítimas protestas de hombres escarnecidos y hambreados.

Será por eso que los diarios difundieron un discurso del Director del Liceo Naval Militar, en el que se dan fundamentos ideológicos para la explotación del país. Así, en el espíritu de los adolescentes se quieren grabar los conceptos de una clase explotadora y antinacional, presentados como el ideal de la "democracia". Nos enteramos de que "hace menos de tres años reinaba la tiranía en la tierra de los argentinos". Que eso terminó con una revolución "Libertadora" que ha dejado una gran herencia espiritual a la cual hay que ceñirse para salvar a la República. Que hay dos bandos —uno de los cuales admite todo y aplaude todo y el otro que quiere soluciones por la fuerza y un tercer bando (en el que milita el disertante) de "peones de la democracia y guardia pretoriana de la Constitución". El Director del Liceo Naval no es un ejemplo de claridad conceptual, pero sí de claridad en cuanto a la posición de su grupo, ya que después de desear la conspiración y el golpe, termina advirtiendo que la fuerza puede ser, eventualmente, utilizada por los "peones de la democracia".

Comprendo perfectamente que el Director del Liceo Naval Militar no sea partidario del golpe oligárquico; ¿para qué lo necesitan, si obtienen todo —portaviones incluido— sin necesidad de él? Pero en algún momento se aparta de la "Democracia" entendida al estilo de los déspotas liberales y se interna, peligrosamente, en el campo de la Democracia real para formular algunas preguntas y terminar afirmando: "Si estas pre-

guntas fuesen objeto de un plebiscito, el país contestaría una sola de ellas afirmativamente por unanimidad y en forma terminante: Las Fuerzas Armadas están cumpliendo con su deber". En realidad no es que el Director del Liceo Naval haya pensado en consultar la opinión del país, es decir, de los millones de hombres y mujeres que habitan en el territorio. Porque hay cinco millones de votos que afirman lo contrario de lo que dice el marino en cuestión. El Director del Liceo Naval habla del país que él conoce y representa, que incluye solamente las logias, las bases navales, los defensores del imperialismo y el Barrio Norte. Allí sí que su plebiscito sería abrumador, aunque temo que los resultados se inviertan también abrumadoramente si se hiciera en Lanús, Avellaneda, Rosario o cualquier otro punto del país.

Pero no hay peligro de que el Sr. Director del Liceo se haya desviado ni un centímetro de sus esquemas de la "democracia" explotadora. Allí estaban presentes cinco o seis ejemplares de la arqueología ideológica, a los cuales él considera como la representación viva de la Patria, y en tal concepto los han invitado a exponer el pensamiento nacional. Los cadetes escucharán, de esos labios impolutos, que los cinco millones de hombres y mujeres que repudiaron a la dictadura aramburista no son parte del país, ni tampoco los millones de hombres y mujeres que trabajan haciendo la grandeza de la Patria. Esos carecen de representación, y en cuanto la obtuvieran habríamos caído en la "tiranía" y sería necesario recurrir al tercer bando, el de los "peones

de la Democracia", prontos con sus portaviones asesinos.

Sin embargo, los "totalitarios" daremos un nuevo ejemplo de tolerancia al afirmar que somos menos absolutistas que el Director del Liceo Naval; no consideramos que las Fuerzas Armadas puedan ser juzgadas por los asesinos de junio, ni por los torturadores uniformados, ni por el elenco de la dictadura que entregó, minuciosamente, la soberanía política y económica de la Patria. Si se hiciera en serio el plebiscito propuesto por el Director del Liceo Naval, el pueblo contestaría que las Fuerzas Armadas no han cumplido con su deber en estos tres últimos años; que son guardias pretorianas, pero de la oligarquía y el imperialismo; que ellas son responsables de 32 meses de llanto y luto. Pero también contestaría que no han perdido su esperanza de que prevalezcan, una vez más, los valores morales, y las Fuerzas Armadas se identifiquen con el pueblo, única fuente de soberanía.

Si en lugar de la voz del pueblo los cadetes del Liceo escuchan a los voceros de la antipatria, serán futuros oficiales divorciados de la Nación, o, en todo caso, integrantes de "comandos civiles". Pero tenemos esperanzas. Pensamos que habrá alguna rectificación en la conducta que una minoría imprime a las Fuerzas Armadas y que repercuta en el desprestigio de su conjunto. Hay banderas del pueblo que no pueden ser desatadas, y que procuraremos que no sean desatadas. Aunque nuestra heroica lucha peronista sirva para que algún día el Sr. Manrique nos mande ametrallar desde su portaviones Inglés.

Los Trabajadores Repudian la Adquisición del Portaaviones

DE LA MESA COORDINADORA DE LAS "62" ORGANIZACIONES

Ante la actitud asumida por los dirigentes de la Federación Médica Gremial que encara un movimiento de huelga negando asistencia al doliente, por el solo hecho de pretender a un profesional en el cargo de director de la Mutualidad de Obreros y Empleados de Transportes de Buenos Aires, olvidando y desconociendo el derecho que le acuerdan los estatutos a la Junta Administradora de dicha mutualidad (de la que son ellos empleados) reafirmados en su faz jurídica por resoluciones 71 y 73 de la Dirección Nacional de Mutualidades, la mesa Coordinadora de los 62 Gremios, consciente de su responsabilidad frente a un hecho que lesiona a mansalva, los más puros sentimientos de amor al prójimo, que debe privar en todo ser humano, manifiesta su oposición, repudiando la actitud asumida por los directivos de esa organización.

Asimismo se solidariza con la posición asumida por los profesionales integrantes del Centro Médico de Buenos Aires y Centro de Odontólogos de la Capital Federal, los que demostrando el más elevado sentido de responsabilidad y en cumplimiento de los altruistas compromisos contraídos al prestar su juramento hipocrático, han permanecido prestando asistencia médica, pese a las difamaciones y calumnias vertidas por ciertos dirigentes gremiales, que se autocalifican representantes de los 32 gremios oportunistas, cuando en realidad, en reiteradas oportunidades la masa de trabajadores que se agrupan en esas organizaciones, los ha repudiado, pues en todo momento han asumido actitudes que están en vehement discordancia con los verdaderos intereses y derechos de la clase trabajadora argentina.

Es muy sugestivo y en este sentido lo recalamos ante la opinión pública y las autoridades, el apoyo prestado por estos dirigentes a la huelga médica, pues se trata de elementos políticos, que se han destacado por su activa participación en los movimientos que fueron desplazados por el veredicto categórico del pueblo argentino, que ahora pretenden desconocer mediante maniobras que ponen bien a las claras sus bajos y ruines propósitos.

Ante todo ello, es deber inexcusable de la Mesa Coordinadora de alertar a todos los señores profesionales del arte de curar, que por la mistificación y transformación de la realidad, se han visto envueltos en un movimiento incalificable, que no cuenta con precedentes en la historia de la medicina argentina.

Igualmente alertamos a todos los gremios, integrantes de esta organización, previniendo a los mismos y a la población a fin de evitar la ejecución de cualquier decisión que se adopte contrariando los verdaderos intereses y necesidades de la masa trabajadora del país.

"La Mesa Coordinadora de las 62"
Buenos Aires, Julio 5 de 1958.

EL SUBMARINO SE LLAMABA "WARRIOR"

El viernes pasado se ha llevado a cabo el último acto que representa el eslabón final de una cadena de acontecimientos hábilmente manejados, que nos condujeron al hecho, consumado por decisión de la Marina de Guerra de la adquisición de un antiguo portaaviones de Su Majestad Británica.

La cadena fué deserviviéndose a través de las siguientes etapas:

1º) Tratado del Atlántico Sur. 2º) Visita a la Argentina del portaaviones "Warrior". 3º) Adoctrinamiento a través de los diarios "encadenados" sobre la necesidad de un portaaviones. 4º) Acción naval antisubmarina de Golfo Nuevo. 5º) Adquisición final del mismo. Todo esto confirmando lo que expresaba a fines de 1956, el famoso Plan "Coy" (Plan general de acción de la Marina Revolucionaria) en uno de sus objetivos.

El estudio de la ejecución de nuestra política naval en los últimos tiempos nos demuestra que sus inversiones han buscado su preeminencia con respecto a las otras dos armas, en una posible **compulsión de lucha interna**, como por ejemplo: 1º) Incremento de las fuerzas de Infantería de Marina y aprovisionamiento de las mismas con elementos modernos para la lucha en tierra. 2º) Compra de aviones de combate terrestre.

Los jefes y oficiales de nuestra Marina han adquirido un comando más, pero no al servicio del Pueblo sino para oponerse a él, exactamente como lo haría una potencia extranjera invasora. Por mantener fueros que atentan contra la unidad de la Nación la Marina sacrifica los supremos intereses del país.

Ahora queda develado el enigma del submarino fantasma, cuya existencia se corporiza en el pretexto de adquirir a Inglaterra el ya anticuado "Warrior" para que la antipatria, representada en la Marina "Revolucionaria" pueda poseer nuevos elementos al servicio de la opresión del Pueblo y del enajenamiento de nuestra soberanía.

De la Junta Central Provisional de la U.P.C.N.

ANTE el anuncio de la Secretaría de Marina sobre la compra de un portaaviones, la Junta Central Provisional de la Unión del Personal Civil de la Nación en su carácter de organismo gremial representativo de la masa de afiliados, resuelve:

- 1º. — Denunciar el hecho por sus evidentes implicancias con los sectores golpistas que actúan contra el pacífico encuentro de los argentinos;
- 2º. — Repudiar como una provocación más, dada la catástrofica situación financiera que

nos legó la Dictadura "libertadora", y

3º. — Expresar al Poder Ejecutivo que no es armando a los enemigos del pueblo como se propende a la pacificación nacional.

Junta Central Provisional de la U. P. C. N.
Buenos Aires, Julio 8 de 1958.

De la C.G.T. Auténtica

EN los momentos en que el país está sumido en profundas preocupaciones ante la lentitud con que el Gobierno tramita los problemas fundamentales que hacen a la pacificación, a la concordia y al resurgimiento del Estado de Derecho y ante el cuadro trazado por el Ministro de Economía informando del estado catastrófico en que los gorilas dejaron las finanzas de la Nación, el país es sacudido por la noticia que la Marina de Guerra adquirió el portaaviones "Warrior".

Es difícil, en un comunicado, expresar el sentimiento de repudio y el volumen de la enérgica protesta que unifica a todos los trabajadores del país ante esta nueva provocación. La afirmación de que el portaaviones no costará un centavo al país no merece ni crédito ni siquiera respuesta. ¿Es que los fondos que se obtengan del Rivadavia, Moreno y Pueyrredón son de otra propiedad que de la Nación en su conjun-

to? ¿Es que el esfuerzo destinado a rescatar a la República de la pesada herencia que legó la Dictadura gorila debe ser realizado tan sólo por los trabajadores? ¿Qué intereses mueven al almirantazgo británico —que nos invadió cuatro veces— a "regalar" a sus agentes un portaaviones? ¿Por qué los fondos de los viejos acorazados no se aplican a resolver problemas de vivienda, hospitales, y solventar compromisos urgentes? ¿Por qué se gira al Congreso la solución de problemas urgentes, que hacen al interés del país más fundamentalmente expresado y se tramita en esferas palaciegas, entre gallos y media noche, esta adquisición provocadora?

Los trabajadores esperan la respuesta del Gobierno, la reacción del parlamento y el enjuiciamiento que el pueblo hará de los responsables.

C. G. T. "Auténtica"

De la Mesa Coordinadora de las "62" Organizaciones

LA mesa coordinadora de las 62 organizaciones, hace pública su enérgica protesta, como asimismo su total desacuerdo por la adquisición del portaaviones Warrior, anunciada por el Subsecretario de nuestra Marina de Guerra.

Esta actitud significa una nueva burla al pueblo trabajador, que pone de sí todo lo que está a su alcance para recuperar la Patria de la miseria que la sumió la LIBERTADORA, como lo acaba de anunciar el señor Ministro de Economía en su revelador informe del desastre económico, mientras a la industria nacional se le crean grandes dificultades para adquirir materias primas, para su normal desarrollo adviniendo falta de divisas, poniendo en peligro la estabilidad de cientos de hogares de trabajadores, por otro lado los enemigos del progreso nacional, desfilan las

mismas con compras de armamentos, como en este caso, sin necesidad alguna, solamente que este barco justifique dicha operación para servir como respaldo de la antipatria, y apunte con los cañones a todo lo que tenga sentido de pueblo.

Estas medidas que fomentan la intranquilidad, coincidente con la huelga sugestiva de los médicos, nos hace poner en guardia, dudando que estén inspiradas en soluciones en favor de la pacificación, por el contrario nos alarma y nos lleva a fijar posiciones terminantes y alertar a toda la clase trabajadora, para accionar de inmediato en caso que estas situaciones sean conducentes a crear problemas al pueblo argentino.

"MESA COORDINADORA DE LAS 62 ORGANIZACIONES."
Buenos Aires, Julio 7 de 1958.

LA UNICA EDICION AUTORIZADA DEL LIBRO DE PERON "LOS VENDEPATRIA" APARECERA PROXIMAMENTE. TODO PERONISTA DEBE RESERVAR UN EJEMPLAR Y DIVULGARLO COMO UNA CONSIGNA.

DISTRIBUIDORA EN EL INTERIOR
"RINCON"
Agustín Alvarez 2401
FLORIDA
T. E. 791-7471